



管理経済常務
脇田 峰生

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

また、旧年中はJA種子屋久の事業運営に対し、組合員の皆様をはじめ、関係各位の多大なる御理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、農業、経済を取り巻く環境は依然として厳しく、資材価格や燃料費の高止まり、気候変動による影響など、多くの課題に直面する一年

でありました。そのような中にあっても、組合員の皆様の不断のご努力と、地域一体となつた取組みにより、当組合の事業を着実に推進できましたことに、深く感謝申し上げます。

本年も、管理、経済事業

の両面において、より一層の経営基盤の強化と、組合員サービスの向上に努めてまいります。また、持続可能な農業の実現と、地域農業の振興、そして島の未来を支えるJAとしての役割を果たすべく、役職員一丸となつて取り組んで参ります。

明けましておめでとうございます。

皆様には、穏やかに新春を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年の管内状況は台風等

の自然災害もなく、米については数十年ぶりに1万円を超える仮渡しを行うことができ、低迷していた子牛価格についても持ち直しつつあります。また、基幹作物のさとうきびも平均単収7tを超える見込みです。

結びに、本年が皆様にとって実り多き年となりますよう、また組合員の皆様のご健康とご多幸、地域のさらなる発展をご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



信用共済常務
八汐

を大切にし、組合員・利用者への「安心と満足の提供」「組合員・利用者の豊かな生活づくり」「地域社会への貢献」を使命に3Q訪問活動を行つた結果、新契約ポイント目標を十二月に達成することが出来ました。

また、信用事業におきましても、個人貯金の確保に向けて、八年ぶりにサマーキャンペーンを実施し、組合員・年金友の会会員の皆様のご協力のもと、早期に達成することが出来ました。

令和八年も、種子屋久の農業を支え、組合員・利用者の負託に応えるための、信用事業・共済事業を展開して参りますので、ご協力を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

結びに、午年の令和八年が皆様にとりまして、飛躍する一年となりますようご祈念申し上げ新春の挨拶と致します。

【全体運】力になってくれる人は身近に。相談すれば役立つ話を聞けそうです。旅行、外出はいつもより遠出を。海外も◎
【健康運】スポーツを楽しめる好調運。下旬は慎重に
【幸運を呼ぶ食べ物】ナバナ



牡牛座
4/20
~ 5/20